



Barristas colombianos narcos tenían tomada la Aníbal Pinto para traficar

Se logró la detención de 9 personas -2 chilenos y 7 colombianos- que utilizaban como fachada el comercio ambulante en esta concurrida plaza de la Ciudad Puerto.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Sin ninguna vergüenza, a solo metros de la Delegación Presidencial y de la Gobernación Regional un grupo criminal comercializaba drogas en el sector de la plaza Aníbal Pinto de Valparaíso.

Se trata de sujetos en su mayoría colombianos pertenecientes a una barra brava de su país de origen que pretendían dominar el territorio del plan porteño.

Según el Ministerio Público, en diciembre se recibió una denuncia de la propia Delegación poniendo algunos antecedentes en conocimiento de la Fiscalía local, entidad que ordenó a la Brigada Antinarcóticos realizar acciones de inteligencia para lograr la "desarticulación de una agrupación criminal compuesta por nueve personas, seis de ellas de nacionalidad colombiana que se dedicaban a la venta en pequeñas cantidades de droga en la plaza Aníbal Pinto", dijo el subprefecto René Camilo, jefe de dicha sección policial.

DOMINIO

"Son integrantes de una barra de un equipo colom-



CAMUFLADOS COMO AMBULANTES, TRAFICABAN DROGAS EN PLENA ANÍBAL PINTO.

biano, equipo Millonarios, y ellos pretendían instalar un dominio territorial en la zona. Hay diversos graffitis alusivos a ese club deportivo en sus domicilios, en algunas casas del sector de plaza Aníbal Pinto", precisó Camilo.

Sobre la denuncia que originó la investigación, el fiscal Ignazio Rivera, detalló que daba "cuenta de la utilización de puestos de comercio ambulante que estaban en las inmediaciones de la plaza Aníbal Pinto que eran utilizados co-

mo fachada para la venta de drogas".

ORGANIZADOS

Las primeras diligencias, que incluyeron vigilancia en el lugar, permitieron a los investigadores constatar que "el punto estaba tomado por dos personas de nacionalidad chilena y un grupo de colombianos que luego determinamos se trataba de una agrupación de delincuentes que estaban organizados para la venta de drogas y, en ese punto particular de Valpa-

raíso, transaban principalmente cocaína y marihuana", dijo el persecutor.

Agregó que tras los registros a los domicilios de las personas involucradas "pudimos determinar el lugar donde se estaba acopiando y trasladando la droga que era todos los días en la plaza Aníbal Pinto. No pudimos encontrar elementos que generalmente están asociados al tráfico de drogas, como armas de fuego, pero sí se encontraron elementos de dosificación, pesas digita-



INCAUTARON CERCA DE 2 KILOS DE SUSTANCIAS ILÍCITAS.

les, dinero, y se incautaron vehículos que eran utilizados para el traslado de la droga, uno del líder de la banda que era un colombiano", señaló el fiscal Rivera precisando que dos kilos de sustancias ilícitas fueron decomisados en el procedimiento.

La droga incautada -clorhidrato de cocaína, cannabis sativa, ketamina, entre otras - fue evaluada en 33 millones de pesos.

ORDEN DE EXPULSIÓN

El Ministerio Público corroboró que los colombianos "se encontraban con una situación irregular, algunos de ellos incluso con decretos de expulsión del país".

Al respecto, el delega-

do presidencial, Yanino Riquelme, destacó el procedimiento conjunto de la PDI y Fiscalía señalando que "esto es parte de un trabajo que venimos desarrollando con los vecinos, dirigentes y comunidad del sector. Había mucha preocupación por el punto de Aníbal Pinto y su entorno que se había transformado en un lugar de tráfico de droga, de microtráfico, pero se hace un procedimiento importante al detener a este grupo que estaba poniendo en riesgo a la comunidad".

Los imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Valparaíso. Todos quedaron en prisión preventiva. ✪